

Número 7 - Febrero de 1.980

LA HERMANDAD, SACRAMENTAL.

Adorado sea el Santísimo Sacramento.

Ave María Purísima.

Bién hallado hermano al recibir este Boletín en las vísperas de la Cuaresma, tiempo de conversión de esperanza y de amor fraterno.

La Hermandad estrena en estos dias un título gozoso, "Hermandad Sacramental" y este nuevo compromiso ha de servirnos a todos para avivar en lo más profundo de nuestro ser ese resceldo -quizás algo adormecido- de nuestro amor por el · Santísimo Sacramento del altar.

Si nuestra fé nos dice:

Que Dios en su infinita Misericordia se hizo hombre para nuestra salvación ...

Que no quiso estar con nosotros sólo los 33 años de su vida, sino que en la última cena instituyó la Eucaristía para estar con nosotros hasta la consumación de los siglos, y se quedó ahí, en el sagrario, por amor a todos. ¿Que menos si nos preciamos de buenos cristianos que agradecerle con nuestra presencia tanto amor?.

Ya nuestra Capilla guarda la mayor de nuestras devociones, la imagen de Nuestro Padre Jesús, centro de nuestros amores, y la presencia Viva y Real del Augusto Sacramento.

Toda un reto a la cita inexcusable.

Fomentemos la visita al Sagrario. Pero no nos limitemos a estar ante El de rodillas. Hablémosle con el corazón y pidamosle mucho. Pidamosle por nuestras faltas y también por nuestra lucha diaria para intentar mejorarnos. Hablemosle de nuestras amarguras y también de nuestras alegrías. Pidamosle por nuestros familiares y por nuestros hermanos todos.

Ven hermano, acude al Sagrario cuantas veces puedas y a cuantos Cultos celebramos, y sabrás de la alegría de tu espíritu y saldarás la cuenta de tu compromiso de cristiano responsable. Ven hermano, que Dios, Jesús, necesita de centuriones todo el año, nó de un solo día determinado.

Si fomentamos esta visita, haremos juntos la Hermandad que todos deseamos.

Nuestro tiempo no es un tiempo de indecisiones, de echar se atrás, de dejar que otros nos saquen las castañas del fuego. Es más bién un tiempo en que cada uno tenemos que afrontar nuestras responsabilidades. Y esto para los cristianos quizás no sea lo más cómodo, pero sí es muy bueno, porque nos obliga a ser cristianos con personalidad, con crite-

rios propios a actuar en consecuencia.

Digo esto porque en España estamos comenzando a caminar con una nueva Constitución que garantiza la libertad religio sa y al mismo tiempo el derecho de los padres a que sus hijos reciban formación religiosa y moral de acuerdo con sus propias convicciones pero sin imponersela nadie, de cara a algo tan inmediato como son nuestros hijos y el colegio donde los educan, que ya no vale aquella frase con que nos tranquilizabamos antes de: "yó ya los mando al colegio, allí les enseñará religión el maestro." Porque es que el maestro no les va a enseñar nuestra religión si nosotros no le hemos pedido antes que se las enseñen. La verdad es que ahora los responsables somos nosotros los padres, los maestros cristianos también, pero sólo para los niños cuyos padres lo hayan pedido.

Creo que unos padres de familia que se llaman cristianos y son además miembros de una Hermandad que pregonan ante un pueblo su fé con su procesión y sus pasos, tienen que tomarse muy en serio esa pregunta que le plantea la sociedad y el colegio ¿Quieres que tu hijo reciba formación religiosa?. Es posible que no esté en ninguna Regla de Hermandad, pero ¿no crées que tendría sentido algún artículo que declarara incompatible pertenecer a una Hermandad ú organización religiosa y desentenderse de la educación en la fé de los hijos,

amén sin ser cofrades?

Porque ya es una contradicción bautizar un hijo y negarle una educación cristiana y casarse por la Iglesia (otro Sacramento) y dejar que los hijos crezcan sin que se les

anuncie el Evangelio.

Seamos consecuentes y actuemos como cristianos adultos, pidamos educación en la religión católica para nuestros hijos; individualmente o mejor perteneciendo y potenciando las Asociaciones de Padres de Alumnos, exijamos que efectivamente se les dé esa enseñanza.

Es nuestro deber y nuestro derecho.



PASCUAL RODRIGUEZ GARCIA Director Espiritual de la Hermandad y Párroco de Santiago el Mayor. SABIAS QUE.....

El Senatus que figura en la procesión representa a símbolo del órgano legislativo del Imperio Romano.

La Bandera amarilla que figura en cuarto tramo del paso de Cristo se hizo para conmemorar el IV Centenario de nuestra Ermita de San Roque y emblema de la Junta Au liar de la Hermandad.

Las banderas Concepcionista y Asuncionista son representativas de los dogmas de la Santisima Virgen que defienden las Reglas de la Hermandad.

Que este año y por el carácter Sacramental de la Hermandad, figurará también la procesión el estandarte blanco de esta antigua Hermandad, junto a sus varas respectivas.

Que nuestra procesión llegaba antiguamente sólo hasta la callejuela del Monte y a la vuelta del Calvario lo hacía por el Duque, sino por calle Bailén y giraba por Agustín Alcalá a la altura del Convento de S. Francisco.

Que todavía se conserva un plato de los antiguos pidones de la Hermandad.

Que la voz para solicitar un donativo era la de "Nuestro Padre Jesús Nazareno y la Reina del cielo."

Que la Hermandad posee una túnica bordada de Ntro. Fadre Jesús del Siglo XVIII y de autor desconocido, así como un manto bordado de la Virgen por Rodriguez Ojeda, autor del estilo sevillano actual.

Que existe la pasión entera en letras de saetas, de dicadas a nuestra Hermandad y que se interpreta en el es genuino de Alcalá.

Que del mismo modo existe una composición musical c marcha dedicada a nuestra Hermandad, compuesta por Espir sa y que se titula "Jesús en el Calvario."

Que antiguamente las túnicas de los nazarenos la co pletaba un pecherín ó caida de encaje y que resultaba ló gico descubrirse el antifaz por cualquier motivo.

Que la procesión, por ser llevados lo pasos en anda llegaba hasta la misma puerta de la Ermita de San Roque, donde se oficiaba la tradicional ceremonia.

Que el camino que ahora utilizamos para subir al Ca vario es el tercero que se realiza a tenor de las necesidades de los pasos.

Que existián en el Calvario 14 púlpitos de piedra p ra las respectivas estaciones del Via Crucis, de los cua les dos permanecen en buen estado y otro s ruinosos. Desde este boletin y proximo a nuestra Semana Santa, quiero comunicarles a todos los hermanos que formamos parte de nuestra cofradia de nazarenos, el acuerdo tomado por la Junta de Gobierno, el pasado dia 29 de Enero, de recordar e insistir, lo que nos dice muestras Reglas, referente al comportamiento y deberes del nazareno, y que este año se llevaran a cato con más efectividad que en otros años, dado que más observamos, se va perdiendo una serie de conceptos basicos de lo que debe ser vestir la tunica de nazareno, y el comportamiento del mismo en la cofradia.

- 1º. No permanecer en la calle ni lugares publicos con anterioridad ni posterioridad a nuestra Estacion de Penitencia, más que el tiempo indispensable para llegar a la Iglesia o a su casa, durante este recorrido llevara el capirote colocado y no ira acompañado por ningun familiar ni novia.
- 2º. No hacer uso indebido de la tunica nazarena, utilizandola para otros fines que no sean el de formar parte de nuestra Estacion de Penitencia, en la madrugada del Viernes Santo.
- 3º. No. abandonara la cofradia temporalmente si no es con la autorizacion del Diputado Mayor, oido el parecer del Diputado del tramo correspondiente.
- 4°. No ceder el cargo o puesto que le ha sido designado en la cofradia.
- 5°. No abandonar el lugar que tiene en la cofradia, al llegar al calvario ya que dada la posibilidad de originarse alguna necedidad al mazareno, habra de contar don la autorización del Diputado.
- 6°. No fumar ni repartir almendras ni caramelos durante el recorrido.

Todas estas faltas seran sancionadas por la Junta de Gobier no, con la suspencion total o temporal del cuerpo de mazareno o la baja en la lista de hermanos, segun se acuerde por la mencionada Junta, al ver la gravedad de las mismas, comunican dose por oficio el acuerdo tomado.

Comprendo m; as que sobradamente a nuestra Junta de Gobiera no al querer llevar a cabo con esta severidad las ordenanzas de nuestras Reglas para con el nazareno, pero considero lo grave que sería para nuestra cofradia, que cada año se nos fuera viciando por las sucesivas faltas que lamentablemente toman cuerpo si no se remedian a tiempo.

Hemos de conservar toda la pureza que requiere una estacion de penitencia y se que se puede conseguir con el cariño y empeño de todos debemos poner a la hora de formar parte de la cogradia; a excepcion de aquellos que por su conducta deja mucho que desear de lo que debe ser un ejemplar nazareno; estos quiero decirles que preferible es que se queden en sus casas, ya que segun nuestras Reglas no son dignos de se nazarenos.

Cada vez nos resulta más dificil la organizacion de la cofradia, al formar parte actualmente unos 550 nazarenos y 350 mujeres penitentas, y si a esto añadimos las caltas anteriormente expuestas que estan al margen de nuestras Reglas, es por lo que se creó la Junta de Diputados, la cual se reune periodicamente para luchas y superar cada año nues tra Estación de Penitencia.

Quiera Dios; Ntro Padre Jesus y Ntra Sra. del Socorro, llevar nuestra esperanza en estos deseos al corazon de todo nuestros cofrades para que este ano podamos dar ejemplo de una verdadera manifestacion de fé y sacrificio.

> Luis Calvo Benitez Diputado Mayor.

MOMBRES PROPIOS

EXCMO.Y EMTMO. SR. D. ANTONIO MONTERO MORENO, Obispo Auxiliar de Sevilla que será el orador sagrado en el primer día del Quinario.

RVDO. PADRE D. JOSE SALGADO GONZALEZ, Párroco de San Benito de Sevilla, que ocupará la sagrada cátedra en los demás dias del minario.

RVDO. PADA GNACIO ORDONEZ DOMINGUEZ, sacerdote de la Comunidad Claretiana de Alcalá, que se ha hecho cargo de la capellanía de nuestra Ermita de San Roque.

- D. ANTONIO PORTILLO RIOS, Letrado Alcalareño, a cargo del cual correrá la presentación del pregonero del acto a celebrar el Domingo 16 de marzo.
- D. JOSE MARIA RUBIO RUBIO, Doctor en medicina y hermano de nuestra Hermandad, que designado por el Consejo Local de Hermandades, pronunciará el Pregón de la Semana Santa del presente año.
- D. FRANCISCO DIAZ MARTINEZ (Q.e.p.d.), hermano núm.1 de la Hermandad durante muchos años y que recientemente ha fallecido, dejando con su vacío una huella imborrable en la Hermandad de sus amores, y al que la Hermandad le ofreció Misa Funeral. Descanse en paz el alma del veterano y ejemplar cofrade.
- D. JOSE LUIS JIMENEZ COSSIO, D. JOSE HOYS RUEZ, D. JUAN GALLARDO PALMERO, D. JOSE PINEDA MOYA y D. MARCOS GALINDO TIERNO, que designados por la Junta de Gobierno y Junta Auxiliar respectivamente, representarán a la Hermandad en el Consejo Locæl de Hermandades.

ACTIVIDAD CULTURAL

Dentro de los actos programados con motivo de la II SE-MANA CULTURAL celebrada en nuestra casa de Hermandad en el pasado mes de Octubre, resumimos temas y ponentes de las distintas charlas formativas.

LA FORMACION RELIGIOSA EN LAS ESCUELAS, que D. Pascual Rodriguez Garcia, Director Espiritual de la Hermandad, puso el dedo en la yaga de los nuevos planteamientos que deben planificar esta nueva orientación educativa.

PLANTEAMIENTOS MORALES EN LAS RELACIONES SEXUALES. Toda una riquísima disertación del Doctor en Ginecología alcalareño, D. Fernando Troncoso de Arce, con proyección de diapositivas y la intervención de dos Claretianos de la Residencia de Alcalá, que en función moralista, pusieron todos, el enfoque preciso en un tema tan candente y siempre de máxima preocupación.

LA CULTURA EN ALCALA DESDE EL AYUNTAMIENTO, que el Concejal de Cultura municipal, D. José Luis del Trigo Núñez expuso en toda su extensión la problemática de este sector tan importante y el programa de actividades a desarrollar por la citada concejalía.

DATOS HISTORICOS DE LA HERMANDAD DE 1850 A 1900. Riquísima exposición del Vicepresidente de la Junta Auxiliar, Vicente Romero Gutierrez, que resultó ser, por el tema tan sugestivo, toda una profunda disertación muy detallada de los hechos y pormenores más importantes acontecidos en la Hermandad en la citada época.

ACTITUD CRISTIANA ANTE EL CAMBIO DE UN ESTADO CONFE-SIONAL POR UN ESTADO LAICO. Charla de D. José Sayago, Párroco de San Benito de Sevilla, que defendió con énfasis las coordenadas que debe planificar un cristiano responsable ante un cambio social tan importante.

Posteriormente, en el pasado mes de Noviembre y dentro del programa de la Obra cultural de la Caja de Ahorros Provincial San Fernando de Sevilla, tuvo lugar también en nuestra casa de Hermandad un recital de guitarra a cargo de Diego Blanco (primer premio Reina Sofia, 1979) que resultó muy del agrado de todos los presentes por la maestría de su ejecutoria.

La Hermandad, siempre preocupada por esta actividad educativa y cultural, desea seguir programando los actos pre cisos que resulten ser motivo de interés y formación para todos los Hermanos. Por ello veríamos con mucho agrado cuantas sugerencias se aportaran a este Boletín.



Pol acuerdo de la cuadrilla de costaleros del pas N.P.Jesús, que por indicación de su Capataz y hermano de Hermandad, D. Jaime Márquez, sacará el paso del Señor en mismas condiciones que el de Virgen del pasado año, estos hermanos y prescindiendo de sus sueldos.

De la novedad que representa el cambio de color en cera del paso del Señor, que este año, y por el carácter Sacramental de la Hermandad, será roja en lugar de blanca.

De la aceptación que tuvieron los ángeles que a modo de cirineo sostenian la cruz de Nuestro Padre Jesús en la procesión del pasado año.

De la promoción del cante de la saeta que en los anteriores años venía decayendo y yá en los últimos próximos sigue resurgiendo.

De la diversidad de opiniones que resultaron de la interpretación o nó de la marcha procesional a la salida del paso de N.P.Jesús.

De la necesidad que existe de plantear de una ve perfeccionamiento de la ceremonía del Calvario, incluye sobre todo el sistema de megafonía.

De la novedad de los lazitos en la visita a los introducida por nuestras mujeres de la Junta Femenina y ligmente fomentada entre las demás Hermandades de Alcalá.

De la cantidad de ramos de claveles que en el Miér les Santo del paso año, ofrendaron los hermanos para que guraran en los pasos.

De la buena organización que vá adquiriendo la competición de la Cofradia, debido sobre todo al adelantamiento de las fechas de reparto de papeletas de sitio y a la mentalización del nazareno que van ajustandose a las fechas marcadas para retirarlas.

De lo problemático que resulta aún la recogida de tú nicas de nazarenos pasada la Semana Santa, que queda en manos de varios hermanos y casi se ven imposibilitados para terminar con su trabajo.

Del nuevo escudo de nazarenos que este año estrenarár los hermanos que figuren en la procesión, que por el mismo motivo que apuntabámos del carácter Sacramental, será del gusto de la mayoría por lo acertado de su composición.

Del propósito de la cuadrilla de hermanos costaleros del paso de Virgen de realizar varios ensayos antes de la mana Santa, así que no será raro ver cualquier día por la calle el palio de la Señora.

Se nos ha pedido a las mujeres que formamos la Junta Femenina, por parte del Boletín Informativo Calvario que hicieramos mención a las actividades que llevamos a cabo en la Hermandad y aunque no lo consideramos que merezca la pena lo suficientemente, vamos a intentar resumirlas para conocimiento de los hermanos y hermanas.

Desde el primer año de nuestra constitución nos ofrecimos a colaborar en el grupo de catequesis de la Hermandad en su labor de formación con los niños de primeras Comuniones del Campo de las Beatas, y así nos incluimos en el citado grupo, este año impartiendo el segundo grado ó

de perseverancia.

Organizamos también un grupo de canto para los cultos de la Hermandad, amén de intervenir en las misas de las yá citadas primeras comuniones, que como cada año celebramos en la Ermita de San Roque y resultan del agrado de todos. Nos propusimos también organizar una serie de rifas

Nos propusimos también organizar una serie de rifas para recaudar fondos para unos nuevos faldones para el paso de la Virgen, que yá este año con la ayuda también de lo que recaudamos en los lazitos en la visita a los pasos y la venta de fotografias vamos a ver por fin en la calle. Estos faldones irán enriquecidos con agremanes de plata y su presupuesto se elevan a cerca de la 50.000 pesetas.

Después llevamos a cabo la labor de limpieza en la Hermandad cuando así nos lo solicitan y la de reparación de enseres o ropas que no son propias de los componentes

de la Junta de Gobierno.

Colaboramos también en las distintas rifas y sorteos que organiza la Hermandad, así como también hemos participado en la Caseta de Feria que cada año se monta en la Feria de Alcalá.

Insatisfechas desde luego por no haber conseguido adaptarnos del todo al movimiento cofrade, estas son parte
de nuestras actividades, que como indicamos al principio,
no son lo suficientemente meritorias, pero nos queda la
esperanza de saber que en un futuro no lejano encontraremos el sitio que nos corresponde en un plano de igualdad
y en la tarea común de servicio y entrega a todos los hermanos y hermanas.

ELOISA ROQUERO. Presidenta.

Volvemos a recordar a todos los hermanos que este Boletin está abierto a todos y que por lo tanto pueden remitir cuanto consideren conveniente para conocimiento de los hermanos a la siguiente dirección;

Secretaría de la Hermandad, Sánchez Pertier, 9. E/E.

ESTRENOS PARA LA PROXIMA SEMANA SANTA

Los candelabros de cola totalmente terminados con los angeles en sus bases que no pudieron salir el pasado año, pora de los talleres de la Vda. de Villarreal de Sevilla.

Los faldones en terciopelo azul marino y agremanes de plata, que tampoco el pasado año puedieron confeccionarse, costeados por la Junta Femenina de la Hermandad y realizados en el Convento de RR.MM. Clarisas de Alcalá.

Nuevo juego de jarras para el paso de la Stma. Virgen compuesta por 14 piezas y originalísimo disemo obra del citado taller de Villarreal por un importa de 288.000 pts. Parte de este presupuesto (65.000 pts.) ha sido la donación que la cuadrilla de costaleros del paso de Virgen, al no cobrar sus honorarios, han ofrecido a la Hermandad.

Juego de bocinas, totalmente repujadas y del mismo estilo que el conjunto del paso de Virgen y del mismo taller citado.

Faroles de guía del mismo modelo que los del paso de Ntro. Padre Jesús, igualmente repujados vara y farol y del mismo taller.

Sin confirmación definitiva, tallado del frente del paso de Sam Juan, que ha sido encargado en los talleres de D. Manuel Guzmán Bejarano de Sevilla y que posteriormente se irá completando en sucesivas etapas.

Nuevos escudos de los nazarenos.

Te recordamos hermano que el dia 8 de cada mes, celebramos Misa en nuestra Capilla del Sagrario por el alma de todos los difuntos de la Hermandad; Por ello cuando te fuera preciso no olvides de comunicarlo a la Hermandad para el encargo oportuno.

Del mismo modo celebramos Misa en nuestra Ermita de San Roque todos los Domingos y festivos con el siguiente horario. Invierno, los domingos a las 12 de la mañana y verano las visperas de la festividad a las 8:30 de la tarde.

Si vés que no te llega comunicación alguna de la Hermandad ó las cuotas anuales, pásate por la Casa de la Hermandad ó por el domicilio de algún miembro de la Junta para subsanar las posibles anomalías ó posiblemente el cambio de un nuevo domicilio.

Recuerda hermano que la Hermandad está a la disposición de todos, si conoces de algún caso grave ó de primerísima necesidad, no dejes de comunicarlo para intentar solucionarlo en parte ó en su totalidad.

Por favor, colaboremos todos con los encargados de la recogida de túnicas, teniendola preparada a tiempo.

A MI VIRGEN DEL SOCORRO

Déjame hablarte de tú Virgen del Socorro y que aprenda esa sonrisa que por tus labios se enreda en la que Alcalá bebe · los llantos para su pena. Déjame hablarte de tú, que no hay palabras pequeñas . si con el alma se dice y vá el corazón en ellas. De tú le hablé yó a mi madre hasta que subió a la estrella y es como debem hablarse dos que se quieren de veras.

Si es que hasta me das frío v la boca se me hiela cuando te miro a la cara con esa sonrisa incierta que arcangeles alcalareños a tí te imitaron Virgen del Socorro, morena. sé que cuando sonries, s lagrimas andan cerca as tienes un cuchillo aunque lo cubras de perlas w us vás por la calle con amarguras y tinieblas donde los celos repiten las voces de la sentencia.

¿Donde hay tempestad, ni vientos que abtan tu fortaleza? ¿Pena que quiebre tu risa ni eclipse que la oscurezca? Si eres Socorro bendito de Dios Y eres asombro del mundo v admiración y sorpresa sin dejar por ello de ser alcalareña y morena.

Déjame hablarte de tú y cuando queme mi cera en la madrugada blanca con toda mi cruz a cuestas, mi madre saldrá a mirarme a su baranda de estrellas y al ver que estoy estrenando mi risa recien abierta, por los caminos del cielo se irá gritando la nueva. Ese es mi hijo, mi hijo

pero la cruz no le pesa es mi Manolo v se habla de tú con su Virgen del Socorro.

CARLOS GARCIA GARRIDO.



Recuerdo, que hace unos años llegado el Jueves Santo, día tan esperado por toda la élite cofrade y muy especialmente por aquellas Hermandades, que bién este día ó el Viernes Santo, harán estación de penitencia, como es el caso nuestro. Pues bién, héte aquí que para desesperación nuestra el día se presenta de lo peor, nubes y más nubes, nubarrones, vientecito, algún aguacero, en fín una delicia.

Y así fué avanzando el día, aquel Jueves Santo lleno de negrura, con ambiente húmedo, y con dolor en el
cuello de tanto mirar "párriba". Se habia hecho de noche
yá, y a pesar del tiempecito la Amargura estaba en la calle y los alcalareños también. Fué entonces cuando calle
la Mina abajo un grupo de cuatro ó cinco hermanos de Jesús nos tropezamos con Ferrera, el Capitán de los Judios
y uno de estos hermanos que al parecer le conocía bién,
le pregunta: Ferrera, ¿qué te parece, vá a llover?, respuesta: "Mira niño, yo vengo de allí, me "jincao de roillas" delante de El y le"pedío"perdón. Ya verás como no
llueve.

Ni que decir tiene que no llovió. No podía ser de otra forma.

JOSE HOYS RUIZ Consiliario.

OBRAS ASISTENCIALES DE LA HERMANDAD

Las tradicionales aportaciones aconómicas a Guarde rias infantiles de Alcalá, como colaboración desinteresada a una de las obras más ejemplares.

A la Casa Parroquial de Santiago, que es también la casa de todos los feligreses, y que reúne a Cáritas Parroquial, salones de reuniones para los distintos grupos de trabajo de la Parroquia y servicios.

Bolsas de comestibles a hermanos necesitados en visperas de Navidades, fechas de alegría y esparcimiento y que deben contar con las subsistencias mínimas.

Regalos a los ancianos en su homenaje anual que tan maravillosamente dirije el Párroco de San Sebastián, en un acto ejemplar por el testimimonio de cariño que se le presta.

Resolución de distintos casos planteados, unos esporádicos y otros con carácter fijo, que por lógica no personalizamos.

Aportaciones económicas a distintos centros necesitados de Alcalá.

INFORME DE LA JUNTA AUXILIAR

Me cabe el honor de dirigirme a todos los hermanos de la Hermandad a través de este Boletín Informativo y quisiera que esta oportunidad que se me presenta, sirviera de llamamiento a tantos hermanos jóvenes que forman en nuestras filas para que este impulso joven que nos mueve a trabajar por nuestra Cofradía pudiera servir de sementera a esos hermanos que se identifican con nuestras instituciones y no dán el paso adelante para formar parte de nuestro grupo y pensar y convivir con nosotros.

Quisiéramos que nuestra casa acogiera a un grupo grande de jóvenes cofrades, ilusionados y fispuesto a trabajar por la Hermandad, con sus ilusiones al día, con sus inconformismos y logicamente con sus fallos y faltas

que también enriquecen la personalidad.

Quisiéramos por ello ver asegurado el futuro de la Hermandad, que no puede preveerse buén futuro si no se afianza el presente. Y quisiéramos por último ser portavoces de esos jóvenes que se preocupan de la Hermandad durante todo el año, en la faceta que sea, nazareno, costalero o simple devoto. De todos ellos seríamos introductores válidos y seguros amigos.

Y pasamos a corresponder lo que se nos pide, la

actividad de nuestra Junta.

El pasado año no ha sido desde luego un año espectacular en cuanto a actividades se refiere, pero con todo

seguimos respondiendo a nuestras obligaciones.

Trás la renovación de la Junta de Gobierno, hubimos de reformar logicamente la nuestra y a tenor de lo mismo pasó a constituirse la directiva que forma de la presente manera:

PresidenteJosé León Acosta
Vicepresidente.....Vicente Romero Gutierrez
Secretario.....José Pedro Galindo Tierno
Tesorero......Antonio Luis Dominguez Garcia
Vocal para el Consejo Marcos Galindo Tierno.

Se organizó la II Semana Cultural con gran brillantez y como se reseña en otro apartado de este Boletín, de cuyas presentaciones y preparación se ocuparon los miembros de esta Junta.

Se siguió en la Catequesis de 1 Comunión y perseve-

rancia del Campo de las Beatas.

Se organizó, junto con el capataz del paso de Virgen Castillo, la cuadrilla de hermanos costaleros que resultó muy positiva.

Se organizó junto a la Junta de Gobierno cuantas rifas y sorteos se consideraron necesarios y se colaboró con la Junta de Diputados en la organización de la Cofradía, y con los priostes en su trabajo de montaje. Estas son resumidamente nuestras actividades y nue-

Estas son resumidamente nuestras actividades y nuetros pensamientos. Tiempo habrá de exponer los proyectos. JOSE LEON ACOSTA. Presidente.